



«Enamorarse del Evangelio»



«Confíad en Yaveh por siempre jamás, porque en Yaveh tenéis una Roca eterna»

(Is 26,4)




Estamos esperando que llegue la Navidad. Preparémonos acogiendo a Jesús en su Palabra.

Leamos el Evangelio de S. Lucas, capítulo 2 vers 1 a 20.


Su Palabra es la roca sobre la que podemos construir nuestra ciudad.


Si vivimos las Palabras del Evangelio podemos dar testimonio de nuestro estilo de vida con una fuerza totalmente nueva.


Si las vivimos se convertirán en parte de nosotros.


EXPERIMENTAREMOS LA FUERZA DE VIDA QUE DESENCADENA EN NOSOTROS Y A NUESTRO ALREDEDOR.

¿Qué haría Jesús si estuviera en mi lugar?

(La experiencia de Patricio lo confirma)


ENAMORÉMONOS DEL EVANGELIO, DE LAS PALABRAS DE JESÚS HASTA EL PUNTO QUE NOS DEJEMOS TRANSFORMAR POR SUS PALABRAS PARA LLEVAR ESTE AMOR A TODOS.


Experimentaremos la libertad de nuestras limitaciones de nuestras ataduras




Veremos la REVOLUCIÓN DE AMOR que Jesús, en nosotros, provocará a nuestro alrededor



UNA FUERZA QUE DA VALOR



«Durante las vacaciones aproveché para salir con mis amigos.

Un día uno de ellos mostró a todos una página web que miraba a menudo desde su móvil /celular

Cuando me acerqué ví que era una página web prohibida para menores de edad.

Quería encontrar una excusa para irme sabiendo que seguramente se burlarían de mí.

Pero, con una fuerza especial que sentía en mi interior, hice una propuesta: ¿Por qué no vamos a jugar al baloncesto con esos chicos? »

Para mi sorpresa, mis amigos también me siguieron. Todos se habían dado cuenta de que era una pérdida de tiempo estar con el móvil/celular y que no nos ayudaría a vivir bien el momento que estábamos pasando juntos.

Uno de ellos me lo agradeció delante de todos: «Gracias. Patricio, ninguno de nosotros tuvo el valor de dar el primer paso»».



centrogen3.rpu@focolare.org

Adaptado de la Palabra de Vida de Letizia Magri